

Emmanuelle Wargon, Ministre déléguée en charge du Logement, est à Vire Normandie

La Ministre déléguée auprès de la ministre de la Transition écologique, chargée du Logement, Emmanuelle Wargon est en visite à Vire Normandie ce jeudi 22 octobre 2020.



Emmanuelle Wargon, Ministre déléguée auprès de la ministre de la Transition écologique, en charge du logement, est arrivée à Vire Normandie.

Journée ministérielle à **Vire Normandie** ce jeudi 22 octobre 2020. Emmanuelle Wargon, Ministre déléguée auprès de la ministre de la Transition écologique, chargée du Logement, est dans la Capitale du Bocage.

Après une visite à **Caen** en matinée, elle est de passage tout l'après-midi à **Vire Normandie**. Elle sera à **Flers** demain, vendredi 23 octobre 2020.

La Ministre déléguée auprès de la ministre de la Transition écologique est attendue à 14h45 à la mairie de Vire Normandie. Après une **présentation des projets de réhabilitation** de la Ville, Emmanuelle Wargon visitera plusieurs logements rénovés ou en cours de rénovation.

15h : Les élus de Vire Normandie sont présents. Ainsi que le sous-préfet de l'arrondissement de Vire, Pierre Emmanuel Simon.

Marc Andreu Sabater, maire de Vire Normandie, accueille la Ministre par quelques mots sur la situation du territoire en termes d'habitat : « Nous sommes confrontés à des sujets liés à l'habitat. On a un territoire démographiquement peu dynamique. Nous avons une vacance de logement importante. Mais nous sommes très accompagnés par les services et opérateurs de l'Etat, et beaucoup de choses sont faites. Vous accueillir, c'est une reconnaissance. »

15h20 : La Ministre est en ce moment même rue Saulnerie, elle visite un appartement en cours de rénovation par des particuliers. Les propriétaires lui détaillent les différentes aides qu'ils ont pu bénéficier.



Ce déplacement ne passe pas inaperçu dans les rues de Vire.

15h30 : La Ministre répond au maire de Vire Normandie : « A travers **Action cœur de Ville** nous voulons lutter contre l'habitat indigne et requalifier les logements privés inhabités. [...] je trouve qu'il est intéressant de pouvoir rouvrir des logements et rénover des habitats tout en gardant l'âme de la commune. C'est un travail public-privé. Le Zéro logement vacant, c'est notre objectif. »



15h40 : La Ministre visite la **maison des métiers et de l'orientation**, place du Champ de foire. La presse ne peut les accompagner, faute de place.

L'idée de cette visite est de montrer la réhabilitation d'immeubles liés à la période de la Reconstruction. Et de prouver que les mises normes du patrimoine ancien sont possibles. Sans passer par la construction de nouveaux bâtiments.

Vers 16h : la déambulation ministérielle se poursuit et se conclut dans l'ancienne école Saint-Joseph, rue du Cotin, qui sera transformée en une vingtaine de logements.